

Ludwig WAGNER

Dr. Ludwig Wagner studierte Geologie und Paläontologie an den Universitäten in München, Würzburg und Wien und promovierte 1970 mit einer Arbeit über die Entwicklung der Mitteltrias in den Kalkalpen. Daneben erforschte er in einer Arbeitsgemeinschaft die Triasstufen des Rhät und Anis.

Von 1970 bis 71 arbeitete er in der angewandten Baugeologie und Bodenmechanik in Wien und an der TU in München.

Von 1971 bis 1996 war er in verschiedenen Positionen bei der Rohöl Aufsuchungs GesmbH angestellt.

Seit 1996 begleitet er verschiedene hydrogeologische, geothermale und erdölgeologische Projekte in Europa, Asien und Nordafrika.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Berichte der Geologischen Bundesanstalt](#)

Jahr/Year: 2005

Band/Volume: [67](#)

Autor(en)/Author(s):

Artikel/Article: [Ludwig WAGNER 55](#)